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ATAL A DA SETUAGESIMA TERCEIRA(73) "EXTENSÃO" -REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO 
MUNICIPAL DE ASSISTENCIA SOCIAL DE MONGAGUÁ -CMAS. AOs seis(6) dias do mês de setembro de dois mil e cinco (2005), às nove horase quarenta e cinco minutos (9:45), 
nesta Cidade, na sede cedida pelo Centro Comunitário de Mongaguá, sito à Av. Marina, 63 Itapoan, 
Mongaguá.SP, realizou-se a setuagcsuma Terceira(73*) Rcunião Ordinária do Consclho Municipal de Assistëncia 
Social de Mongaguá-CMAS, Presidida pela Vice Presidente Sra. Rose Neide M Magalh�cs e secretariado por 
Amaldo Candido da Silva(l° Secretário), auxiliando a Sra. Izerte da Cruz ( Casa dos Conselhos), com a preseia 
dos membros: Sr. Raimundo Augusto da Silva, Sra. Eliana Cristina Hase Gracioso (Depros), Sérgio Eloy 
Monteiro Varanda e Edna Pulido Varanda (ABGE - Recanto Maria de Nazaré), Sra. Rose Neide M. de Mendonça
e Paulo Fenner (CRE2), Sra Ana Borges Pereira Rodrigues( Centro Comunitário), Sr. Jocob Koukdjian e Sra. Ana 
Paula de Souza( Irmand. Umb. Caboclo 7 Montanhas) Sra. Elvira Cid Reggiani ( Casa de Caridade Alvorada SublimeSra Eliane S. Santos e Eiana G. Fumero ( Depto. da Saúde), Sr. Ailton de Abreu ( Casa de Recuperação- Shalon) e Jucimara Dias Rodrigues(Depros), conforme lista de presença assinada, que faz parte integrante desta.
Teve inicio a reuniáo com a palavra o Dr. Otavio Marcius, que sugere ao Sr. Amaldo Candido da Silva, dar prosseguimmento aos rabahos desta reunião. Com a palavra o Sr. Amaldo, que inicia justificando esta reunião como extensão da reunião anterior(7 3) realizada na data de 1°/09/2005., devido a colocação do Projeto "Criança em Busca de Cidadania", houve atraso na pauta, sendo que todos concordaram nesta realização para prossegur nas discussðes da pauta, sugere também que a leitura da ata anterior seja feita na próxima reunião Ordinária Após, Cita a pauta do dia: 1) Oficios Enviados e Recebidos; 2)-Discussão e Aprovação dos Relatórios dos Projetos e Programas Conveniados, proponentes Prefeitura e Executora Centro Comunitário, referente o mes de setembro/05; 3)-Formação das Comissões Temáticas; 4)- Asuntos diversos. Passa a citar oficios enviados e recebidos. Em seguida, cita a Lei que estabelece critérios para Concessão de Título de Declaração de Uilidade Pública Municipal; Após cita também os trabalhos da Comissão Regional de segurança Alimentar- CRSANS, e da necessidade de realização de Plenária para escolha de Delegados que estará representando o Municipio, outra colocação foi feito a leitura na íntegra das propostas discutidas e apresentadas pela Maquete-SUAS-10; Prossegue a Sra. Rose por citar a necessidade do conhecimento dos Conselheiros do plano Municipal da Assistência Social e o acompanhamento dos Projetos em execução, e a Formação das Comissões Temáticas( Fiscalização, Finanças, Relações Públicas e Planejamento), pois facilita as ações dos ConseBhos por dividir tarefas, uma das Comissões que a necessidade de iniciar suas ações principalmente de Fiscalização, inclusive a Técnica, pois as entidades necessidades desta avaliação para receberem o Certificado de inscrição, para buscar recursos. Inclusive sugereenviar junto a Câmara Municipal Projeto de isenção da taxa de Alvará Cita tarnbém, que nas datas de 12 e 19/09/05 às 19:00 na Câmara Municipal, haverá reuni�o ampliada com os Vereadores para instalação da Comissão Pemanente da Criança e do Adolescente e Assistência Social. Outro assunto que sugere é elaborar Calendário de Reuniões com a secretaria Executiva, para discussões das pautas aprovadas, diante da falta de recursos da Casa dos 
Conselhos principalmente humanos e de comunicação. Não tendo outros assuntos solicita da Sra. Jucimara Dias,(A.ssistente Social), para exposição dos relatórios dos Programas e Projetos conveniados com Estado/União. Com a 
palavra a Sra. Jucimara, que passa a citar: "Espaço Amigo", meta de atendimento de 50(cincoenta) jovens, 
selareoendo que o Municipio está atendendo 75(setemta e cinco) jovens, "Abrigo Infantil", esie convenio é para 
alender apenas 10dez) crianças, mas estando abrigados 23(vinte e trés), e "ldoso", meta de atendimento é de 
cimcoenta), sendo que o Municipio, assume a maior parte de 300(trezenios) idosos. Após, exposição, solicita dos 
presentes uso da palavra para suas observações e ou esclarecimentos. Nao havendo restrigões foi aprovada pelos
presentes. Em seguida, prossegue com a palavra a Sra Rose Neide que cita a necessidade da composição das 
Comissões Temáticas e sugere que os membros, se candidatem diante dos temas das comissðes: Foi sugerido
niCiar pela Comissão de Fiscaltzaçäo: Ficando assim Sr. Alton de Abreu, Sra Gildete de Lima Silva, Sra. Eliana
G. Fumero, Sra. Neli dos Santos, Sra. Ana Paula de Souza, Sra Rita Carmina Gonçalves. Após a Comissão de 
inanças: ficando assim: Sra. Ana Borges Pereira Rodrigues, Sra. Elvira Cid Reggiani, Sra Iracema Ribeiro, Sra. 
Neli dos Santos, e Sr. Otávio Marcius Goulardins. Outra Comissão de Relações Públicas: Sra. Amaldo Candide

da Silva, Sra Creuza Aparecida Avelar, Sr. Kleber Vassalo, Sr. Sergio Eloy M. Varanda Comissão de 
Planejamento: Sra. Ana Paula de Souza, Sra. Eliana Cristina Hase Gracioso Sr. Raimundo Augusto da Silva, Sra. 

Rose Neide M Mendonca, Após foi sugerido que as Comissões se organizem para realizarem reuniões e elaborarem 
a Metodologia das execuções, e alteraçöes nas Resoluções, baseadas NOB/05 e a Comissão de Fiscalização, atuará
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conjunto com tecnicos convidados para esta realizacão tais como: Vigilância Sanitária, Engenharia CIvl, 
em 

ontábill, Juridica, SOcial e Politicas Públicas. Não havendo outros assuntos e ninguém mais fez uso da palavta o 
Con 

nor encerada a reunido e manda lavrar a ata que após lida vai aprovada pelos membros da Diretora e lista d presença que faz parte integrante desta ata. Nada mais.
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